

# Robo de celulares

Varios estudiantes han sido víctimas de este misterioso caso que está ocurriendo en el colegio Loyola...

En el Colegio Loyola han estado ocurriendo casos en los que se encuentran hurtos a objetos personales, el ladrón se ha vasado principalmente en celulares de altas gamas como Smartphone.



Foto: Juan Pablo Henao Martínez

Las personas que han sido agredidas de esta forma piden a la rectora Gloria Inés Hurtado Pérez que sean devueltos los objetos o que allá una intensa búsqueda para encontrar al culpable y

sea sancionado de la manera en que estipula el manual de convivencia de la institución educativa, y la presencia de la policía para darle final a este proceso.

La rectora responde que hasta el momento se ha tratado de controlar el asunto, que se espera que no se siga cometiendo el mismo incidente más veces.

En esto, la profesora Paola Vallejo no está de acuerdo, ya que gracias a querer esclarecer el asunto nos comentó que fue víctima de amenaza de muerte por el caso y no solo ella si no otra alumna de la institución educativa.

Los hurtos se han presentado tanto en descansos o actividades como en horas de clase.

Se habló con la estudiante Nahomy Álvarez y apoya la versión ya establecida y opina que antes la institución educativa era un lugar muy tranquilo en el que se podía dejar cualquier objeto en un sitio y con seguridad cuando regresaras estaría en el mismo lugar.

El resto del plantel educativo se encuentra también indignado con este caso, ya que nunca en los tres años que la institución ha estado en funcionamiento ha ocurrido un problema de esta gravedad.

La institución advirtió que no se harán responsables de ahora en adelante por los objetos personales de los alumnos, que todo objeto que entre a la institución será bajo la responsabilidad de la persona que lo lleve.

El colegio sigue advirtiéndolo  
que hay que tener mucho  
cuidado con esta clase de

personas.  
¿Quién será el personaje que

está detrás de este misterioso  
caso?